

Pedro Pablo Kuczynski: recapitalizando el BID en dos años

Medellín, marzo 29 de 2009. Una comisión de expertos recomendó a la Junta de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ampliar el capital del organismo multilateral hasta en 180.000 millones de dólares.

La recomendación fue presentada por Pedro Pablo Kuczynski, ex ministro de Finanzas y ex primer ministro de Perú, quien precisó que el proceso de capitalización requeriría no menos de dos años. Los aportes son obligatorios de ser aprobados por la Junta de Gobernadores.

La cifra supera ampliamente los 100.000 millones de dólares que había comentado a los periodistas el Ministro de Hacienda de México, Agustín Carstens, quien afirmó a los periodistas que el BID buscaba aumentar su capital en 100.000 millones de dólares. México recibirá a la Asamblea Anual de Gobernadores en el 2010.

Escuche apartes de la declaración en rueda de prensa con Pedro Pablo Kuczynski, Presidente de la Comisión Independiente del BID

{mp3}ppablokuczynski{/mp3}